

Del 15 al 30 de septiembre

Quincena de la Solidaridad

Desde el 15 al 30 de septiembre, Mollet celebrará una nueva edición de la Quincena de la Solidaritat, organizada por el Ayuntamiento con la colaboración de las diferentes asociaciones y entidades solidarias de la ciudad.

La inauguración de esta edición tendrá como novedad su escenario, ya que ha sido elegida la biblioteca de Can Mulà. El motivo de esta elección ha sido la de potenciar el fondo sobre libros solidarios que tiene este equipamiento cultural, así como el poner en marcha la iniciativa de diferentes entidades solidarias de poner el nombre de Ezequiel Martín a este fondo documental, en homenaje a este concejal fallecido a principios de este año que fue uno de los primeros concejales de Solidaridad del Ayuntamiento, así como uno de los artífices del hermanamiento con la población nicaragüense de Cinco Pinos. Otro de los motivos por el que se ha elegido este lugar para que sirva de escenario para la inauguración de esta quincena solidaria es que la concejalía de Solidaridad, representada por Antonio Felices, desea dar a conocer este fondo documental a través de los colegios.

Otra de las novedades en esta edición es la presencia de grupos de música latinoamericanos asentados en Mollet, con el objetivo de facilitar la integración de estos colectivos en el tejido social de la ciudad. Coincidiendo con el Día Internacional de la Paz, que se celebra el 19 de septiembre, esta edición de

la Quincena de la Solidaridad, lo tendrá presente.

■ Acciones solidarias

Por tercer año consecutivo, la organización reconocerá entre todas las propuestas recibidas, a la persona o colectivo que se haya destacado en algún tipo de acción solidaria realizada de manera altruista.

El término de presentación de propuestas está abierto hasta el día 10, pudiéndose ser entregadas por cualquier persona, colectivo o entidad que conozca directamente alguna acción solidaria. La



Antonio Felices, coordinador del Área de Relaciones Ciudadanas y Participación

entrega de este premio-reconocimiento tendrá lugar durante la Festa de la Solidaritat que tendrá lugar el sábado 20 de septiembre en la plaza Prat de la Riba de 18 a 21 horas. ■

programa

Lunes, 15. CC La Marieta, a las 19 horas

-Reunión del Jurado del Premio-Reconocimiento Accions Solidàries Mollet 2008

Miércoles, 17. Biblioteca de Can Mulà, a las 19,30 horas

-Inauguración de la Quincena de la Solidaritat.
-Presentación de Minimosaic, revista infantil de solidaridad de las escuelas de Mollet.
-Inauguración del Fons Solidari Ezequiel Martín.
-L'Hora del te solidari.

Sábado, 20. Pl. Prat de la Riba, de 18 a 21 horas

-Festa de la Solidaritat. Estands de las ONG con información de sus proyectos.
-Espectáculos musicales de los grupos latinoamericanos asentados en Mollet, Euroamérica y Niños Latinoamérica.
-Entrega del Premio-Reconocimiento Accions Solidàries Mollet 2008.

Martes, 23. CC La Marineta, a las 19,30 horas

Video Forum. Video 400 razones para darle la vuelta al mundo, olélé prohibido no soñar, a cargo de FISC Lestonac.

Viernes, 26. Mercat Vell, de 19,30 h. a 20,30 h.

La Paret, obra de teatro social sobre situaciones cotidianas y forum participativo.

De 20,30 h a 21 h, Clausura con el grupo Alma Peruana.